

Reventin-Vaugris

Le club Léo-Lagrange fête ses 40 ans

Ce vendredi 25 avril, le club Léo-Lagrange de Reventin-Vaugris a célébré ses 40 ans. L'occasion de revenir sur l'histoire de l'association.



Le club Léo-Lagrange a réuni ses anciens dirigeants à l'occasion de ses 40 ans.
Photo Club Léo-Lagrange de Reventin-Vaugris

Le club Léo-Lagrange de Reventin-Vaugris vient d'avoir 40 ans. Une bonne occasion pour sa présidente, Andrée Badel, et son équipe de marquer de manière festive cet événement ce vendredi 25 avril. Et Michelle Martin, en charge des animations auprès des seniors, dans son discours, de retracer brièvement l'histoire de l'association.

C'est en 1985 que plusieurs membres du conseil municipal souhaitent créer une structure associative pour proposer aux aînés de se réunir et de rompre ainsi l'isolement. Messieurs Bacri, Martin, Pellet, Morin, Autissier et quelques autres sont à l'origine de la création du club Léo-Lagrange. Au fil des années, d'autres activités enrichissent l'association : gymnastique femmes, hommes, chorale, yoga, couture, dessin et modern'jazz. Cette dernière représente un moment fort dans la vie du club. Le gala annuel de juin est toujours un succès.

Aujourd'hui, cette association compte 225 adhérents. Plusieurs présidents se succèdent et s'impliquent dans son développement, à la grande satisfaction de nombreux Reventinois. Citons Raymond Martin, Michelle Martin, Dominique Mosnier et Max Pellet. De nombreux bénévoles apportent

régulièrement leur concours dans l'organisation des animations locales. Et
Andrée Badel de les en remercier.

En présence d'Édith Ruchon, maire de la commune, les présents ont dégusté
le gâteau des 40 ans.